



福山市立長浜小学校

第3学年 学年通信 第3号

2024年(令和6年)4月25日(木)

授業参観、学年懇談会ありがとうございました！

今年度初めての授業参観でした。算数科で12枚のクッキーを4人が喜ぶ分け方について、算数ブロックを使って、実際に分ける操作をしながら考えました。そこから、わり算は、みんなが同じ数ずつに分けるための計算であるということが分かりました。

子ども達は、操作活動を通して考えたことについて自分の言葉で説明しようと日々頑張っています。毎日持ち帰っているノートには、自分の考えがたくさん書かれているので、「今日はどんなことを考えたの？」などと是非一緒に振り返ってみてくださいね。

学年懇談会では、学年目標や、3年生でつけてほしい力について、新しい教科の学習の様子や普段の宿題についてお話をしました。

宿題は、「計算ドリル と プリント」または、「漢字ノート と プリント」、あるいは「プリント2枚」の日替わりのものに加えて、毎日の音読があります。漢字ノートの書き方は、子ども達のクラスルームに掲載していますので、ご確認ください。さらに、5月連休明けからは、タブレットを使った宿題も加える予定です。持ち帰りについても再検討していただくと幸いです。よろしくお願いいたします。

5月2日(木) 遠足に行きます☆

1年生から6年生までの縦割り班での親睦を深めるために遠足に行きます。縦割り班の友達と協力したり、時には低学年のお手本の姿を見せたりしながら、目的地まで安全に行って帰ってくる予定です。雨天でも、**お弁当は必要**になりますので、よろしくお願いいたします。

日付: 5月2日(木)

目的地: エヴォルヴィンフットボールフィールド

持ち物

リュックサック

お弁当

しきもの

ビニール袋(ゴミを入れます)

ハンカチ・ティッシュ

大きめの水筒

お手ふき

忘れ物のないように
チェックしましょう！

